

La passoire

Au commencement, il n'y avait rien.

Néant noir et nuageux, terrible ténèbre nocturne. Quand de ce chaos naquit un éclat argenté. Le rayon cristallin s'étale et s'étire et s'étend et sur toute l'étendue la lumière est partout : grise et grisée et grisante de grisaille.

C'est une étoile.

Métallique, en fer et fermement solide et solidement fermée et sortie de l'enfer.

Mais la création créatrice du cosmos créateur ne s'arrête pas. On coupe l'étoile en deux. On la dévide. On lui perce des petits trous. Petits, petits, comme une infinité de petits trous noirs. Quoique.

Objectivement, ce serait un objet.

Au commencement, il n'y avait rien.

Et puis la passoire fut.

Alice P.